

## MOTTO

*“Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan shalat sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.”*

*(Q.S. Al-Baqarah : 153)*

*“Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu; Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.”*

*(Q.S. Al-Baqarah : 216)*

*“When you’ve been fighting for it all your life.*

*You’ve been working every day and night.*

*That’s how superhero learns to fly.*

*Every day, every hour.*

*Turn the pain into power.”*

*(The Script - Superheroes)*

*Kupersembahkan karya kecil ini*

*Sebagai rasa terimakasih untuk Almarhum Papah tercinta*

*Yaa Allah, ampunilah dosanya. Tempatkanlah ia dalam Surga-Mu yang kekal*

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kompetensi, Independensi, dan Integritas Auditor terhadap Kualitas Audit baik secara parsial maupun secara simultan pada auditor yang bekerja di 10 Kantor Akuntan Publik (KAP) di Kota Bandung.

Adapun data yang digunakan adalah data primer dengan menyebarkan kuesioner pada responden yang diteliti yaitu auditor yang bekerja pada 10 Kantor Akuntan Publik (KAP) di Kota Bandung dengan jumlah responden sebanyak 63 orang. Penelitian ini dilakukan di 10 Kantor Akuntan Publik (KAP) di Kota Bandung.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan asosiatif dengan melakukan pengambilan sampel dengan metode *purposive sampling*. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi, analisis korelasi, uji asumsi klasik, koefisien determinasi serta pengujian hipotesis. Pengolahan data dalam penelitian ini dibantu dengan menggunakan *software Statistical Package for the Social Sciences (SPSS) for Windows version 20*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial kompetensi auditor berpengaruh positif terhadap kualitas audit sebesar 41,8%. Independensi auditor berpengaruh positif terhadap kualitas audit sebesar 36,2%. Integritas auditor berpengaruh positif terhadap kualitas audit sebesar 1,2%. Sedangkan kompetensi, independensi, dan integritas auditor secara bersama-sama berpengaruh positif terhadap kualitas audit sebesar 77%.

**Kata kunci :** *Kompetensi Auditor, Independensi Auditor, Integritas Auditor dan Kualitas Audit*